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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA 
 

OCTOGÉSIMO SÉPTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA OCTOGÉSIMO SÉPTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 30 DE DICIEMBRE 

DEL PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 12:30 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DEL LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA MODIFICACIÓN DE RECURSOS 

ASIGNADOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL MUSEO "BICENTENARIO". 

4.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CALLE 

"JILGUEROS" EN LA COMUNIDAD DE ACELOTLA DE OCAMPO. 

5.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA MODIFICACIÓN DE RECURSOS PARA 

CONSTRUCCIÓN DE LA CALLE EMILIANO ZAPATA EN LA CABECERA MUNICIPAL. 

6.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.  

ACUERDOS 
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PRIMERO.- LA C. ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ SECRETARIA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, 

PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, 

PRESENTE, MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, 

PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO 

GUTIÉRREZ GÓMEZ,  ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, 

PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES 10 INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL 

TERCERO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 

APROBACIÓN DE LA MODIFICACIÓN DE RECURSOS ASIGNADOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL MUSEO 

“BICENTENARIO”. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: QUE EN LA SESION ANTERIOR SE AUTORIZO EL PROYECTO Y LA 

ASIGNACION DE RECURSOS PARA EL MUSEO “BICENTENARIO”, Y QUE SERA HASTA EL DIA 14 DE ENERO 

CUANDO SE ENTREGUE A CABILDO TERMINADO PARA LA AUTORIZACION EN SU TOTALIDAD, PERO EL 

DIA 29 DE DICIEMBRE DEL AÑO EN CURSO, TODAVIA SE RECIBIO RECURSO DEL FONDO FEIEF POR LA 

CANTIDAD DE $332,011.59 LOS CUALES SE SOLICITA SE AUTORICEN PARA ASIGNARLOS A ESTE 

PROYECTO, CONSTRUCCION DEL MUSEO “BICENTENARIO” SE HABIAN AUTORIZADO $4,316,766.97 Y CON 

ESTO QUEDARIA EN $4,648,778.56 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ¿SI EL PROYECTO YA 

SE ANALIZÓ, Y REVISÓ DETALLADAMENTE?, A LO QUE EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL RESPONDE: QUE LO ESTÁN ELABORANDO, HAN ESTADO 

LOS INGENIEROS REALIZANDO LAS PRUEBAS DEL SUBSUELO Y YA CUANDO SE TENGA, SE ESTARA 

PRESENTANDO, SOLICITANDO SE REALICE LA VOTACION PARA QUE SE PUEDA EJECUTAR E 

INFORMANDO QUE EXISTE LA POSIBILIDAD DE QUE EL DIA 31 DE ENERO SE REALICE EL ARRANQUE DE 

OBRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: QUE DEBEMOS DE 

PENSAR EN UN PROYECTO MÁS DINÁMICO PARA TODA LA SOCIEDAD DE ZEMPOALA, A LOS MUSEOS 

NORMALMENTE LAS ESCUELAS NOS LLEVABAN POR OBLIGACIÓN NO PORQUE PUDIERAS O QUISIERAS, 

CUANDO SE LLEGA A CIERTA EDAD  ENTRA LA CURIOSIDAD DE CONOCER QUE HAY EN TU ALREDEDOR 

PERO VAS UNA VEZ A O DOS VECES AL MUSEO Y NO VUELVES, EL ESPACIO QUE TENEMOS ES MUY 

GRANDE Y EXISTE UNA EXTRAORDINARIA OPORTUNIDAD DE HACERLO MÁS DIVERSIFICADO,  UN 

PLANETARIO, UNA SALA DE PROYECCIONES EN DONDE SE DE A CONOCER TODA LA HISTORIA DE 

MÉXICO QUE EXISTE POR ETAPAS Y SE REPITA CUANTAS VECES SEA NECESARIO Y HABRÁ QUIEN 

QUIERA VOLVERLA A VER PORQUE SON COSAS CULTURALES QUE TODOS QUISIÉRAMOS SABER, 

ADEMAS ES UNA INVERSIÓN QUE ATRAERA MÁS GENTE DE OTROS LUGARES AL MUNICIPIO, 

FOMENTANDO EL NOMBRAMIENTO DE PUEBLO MÁGICO SIENDO UNA EXCELENTE DECISIÓN Y UNA GRAN 

INVERSION LA CUAL EN TODA LA HISTORIA DEL MUNICIPIO NO SE HABIA VISTO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: COMO SE ESTÁ MANEJÁNDO LA PROYECCIÓN DEL PISO UNO EN UN 

SUBTERRÁNEO CON SALA AUDIOVISUAL QUE SE PODRA PROYECTAR COMO EN CINE, DESPUÉS EL 

PRIMER NIVEL CON LOS HECHOS HISTÓRICOS DEL MUNICIPIO Y EN EL TERCER PISO SALAS DE LOS 

PUEBLOS ORIGINARIOS O LOS ANTIGUOS QUE TIENEN MÁS DE 300 AÑOS PARA PROYECTAR Y DARLOS 

A CONOCER, Y EL 14 DE ENERO SE ANALIZARA EL PROYECTO FORMANDO EL COMITÉ CON 

INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA Y DIRECTORES Y CADA SEMANA SE INFORMARA EL AVANCE DE 

CONSTRUCCION   DESDE  QUE  VITRINAS,  FOTOGRAFÍAS,  TODO  DISEÑADO  PARA   LLENARLO, 

REALIZANDO CONCURSOS DE FOTOGRAFÍAS ANTIGUAS Y SOLICITANDO A LA GENTE DONE COSAS 

PREHISPÁNICAS QUE TENGAN, BUSCAR NARRADORES, TOMAR FOTOGRAFÍAS DE LAS HACIENDAS PARA 

PROYECTARLAS Y MIENTRAS SE REALIZA LA CONSTRUCCION SE ESTE TRABAJANDO EN COMO 

LLENARLO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: QUE EN TODOS LOS 

PUEBLOS HAY VESTIGIOS, EN TEPEYAHUALCO SE ENCUENTRA LO MAS RICO DE TODO ESTO, TODO LO 

QUE ES EL CERRO DE SAN SIMÓN HUBO CUANDO MENOS CUATRO ASENTAMIENTOS PREHISPÁNICOS Y 

HAY VESTIGIOS QUE HE ENCONTRADO CUANDO TRABAJAN LA TIERRA QUE SON PREHISPÁNICOS, ASI 

COMO TAMBIEN EXISTE UN LIBRO DEL ACUEDUCTO QUE ES EL ORIGINAL EL PRIMERO QUE SE HIZO Y 

EXISTE LA POSIBILIDAD DE DONAR MIL PARA QUE CUANDO HAYA UNA EXPOSICIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: QUE SE ESTÁ TRABAJANDO EN EL LIBRO PARA HACERLO DIGITAL, SE 

PROYECTARA TODO LO QUE ABARCA EL MUNICIPIO EN UN LIBRO, EL LIBRO DEL BICENTENARIO DE 

ZEMPOALA, SON 200 AÑOS DE HISTORIA, SE TIENE QUE CONMEMORAR AL MÁXIMO EN DAR A CONOCER 

EL MUNICIPIO Y QUE MEJOR QUE EN UN MUSEO MEDIANTE UN LIBRO DIGITAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZALEZ VILLALVA PREGUNTA: ¿SI SE VA 

A CONTRATAR ALGUNA PERSONA QUE LOS GUIE O ALGÚN ESPECIALISTA EN ESE TEMA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: QUE SE ESTA RECIBIENDO LA ASESORIA DE UNA DOCTORA QUE 

TRABAJA EN LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MÉXICO Y TRAE UN GRUPO DE ESTUDIANTES QUE YA 

ESTÁN POR TITULARSE Y SON LOS QUE ESTAN ASESORANDO AL PERSONAL DEL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: LA POSIBILIDAD 

DE QUE VENGA AL MUNICIPIO EL DIRECTOR DE LOS ARCHIVOS DEL ESTADO, EN DONDE SE ENCUENTRA 

EL. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, 

MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 10 VOTOS A 

FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

CUARTO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, PRESIDENTE EN TURNO 

DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO 
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APROBACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CALLE "JILGUEROS" EN LA COMUNIDAD DE ACELOTLA DE 

OCAMPO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: QUE SE TIENE CONSIDERADO DE LOS AHORROS Y MOVIMIENTOS CON 

LOS RECURSOS PROPIOS DEL MUNICIPIO LA CANTIDAD DE $550,000.00, QUE SE TIENE CONSIDERADA 

LA PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE QUE VA DE LA CLÍNICA A LA PARTE DE ARRIBA DE LA COMUNIDAD DE 

ACELOTLA, SIENDO UNA ETAPA INICIAL, SON 117.40 METROS LINEALES POR 11.00 METROS DE ANCHO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA: ¿SI SE ESTÁN 

CONSIDERANDO GUARNICIONES Y BANQUETAS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: QUE NO, SE TIENEN $550,000.00 DE REPO Y DEL FAIMS SON $76,639.60, 

SIENDO UNA INVERSIÓN TOTAL DE $631,639.60, Y LA CUAL SE EMPEZARA A CONSTRUIR LA PRÓXIMA 

SEMANA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ¿SI SE ESTÁ 

TRABAJANDO CON EL PERSONAL DEL MUNICIPIO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: QUE LO DEL FAIMS NO, LO QUE ES CON RECURSOS PROPIOS SI, Y QUE 

EL ALCANCE ES MUCHO MAYOR ASÍ. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, LIC. 

CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, MTRA. MARÍA 

ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, 

MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 10 VOTOS A 

FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

QUINTO.- LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, SECRETARIA EN TURNO DE LA 

ASAMBLEA, EXPONE AL PLENO ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA MODIFICACIÓN 

DE RECURSOS PARA CONSTRUCCIÓN DE LA CALLE EMILIANO ZAPATA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: QUE SE TIENE UN AHORRO DE $69,965.83 QUE SON RECURSOS PROPIOS, 

ESTE 1% SE OBTIENE PORQUE DE ACUERDO A LA LEY SE EXIGE LA RETENCION DEL 1% A LOS 

CONTRATISTAS CON LOS QUE SE TRABAJA EN DIFERENTES OBRAS.QUE SE HABIA ASIGNADO A ESTA 

OBRA $433,576.83 MÁS LOS $69,965.83 QUEDA EN $503,542.66. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA PREGUNTA: ¿QUÉ AVANCE TENDRÍA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: QUE SON 90.00 METROS LINEALES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿SI EL CONTRATO 

ES POR UNO O POR TRES? 



 

 5 de 6 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: QUE TODAS LAS OBRAS DEL FAIMS SE HACE CONTRATO Y SE 

DESCUENTA EL 1% QUE LO RETIENE EL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO REITERA, SI SE HIZO LA 

INVITACIÓN A TRES CONSTRUCTORES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ¿CUÁL ES EL 

PROCEDIMIENTO? 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 

MUNICIPAL RESPONDE: QUE EL PROCEDIMIENTO QUE SE TIENEN QUE HACER, ES ADJUDICACIÓN 

DIRECTA POR EL MONTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: SI YA ESTÁ MÁS CERCA DE LA 

CARRETERA Y AYUDA PORQUE AHÍ ES LA ZONA MÁS FEA, HACIA MÁS BARRANCA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR, ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, 

MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 10 VOTOS A 

FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

CLAUSURA DE LA SESIÓN 

SEXTO: USO DE LA VOZ DEL PRESIDENTE EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. REGIDOR LIC. 
CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y NO HABIENDO 
MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE ESTA 
OCTOGÉSIMO SÉPTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA SIENDO LAS 13:00 HRS. DEL DÍA TREINTA DE 
DICIEMBRE DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 

 
 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
  
    LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE                                   ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ 
                                 REGIDOR                                                                                                REGIDORA                                                                  

.     PRESIDENTE DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIA DE LA H. ASAMBLEA 
 
 MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDORA                                                                                       REGIDOR              
 
        OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA                                         NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                            REGIDOR                                                                                REGIDORA 
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      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDOR                                                                                      REGIDOR           
  
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                              
 

 

 

  

 

 

 

 

  

   


